

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 24 janvier 2025

**La Fondation SFR dote 5 lauréats  
dans le cadre de son Appel à Projets Numérique Solidaire**

**A l'issue d'un nouvel Appel à Projets Numérique Solidaire, 5 associations ont été sélectionnées par un jury composé de salariés d'Altice France et d'administrateurs de la Fondation SFR. Les 5 associations lauréates bénéficient d'une dotation financière de 20 000 € chacune pour un montant total de 100 000 €.**

Depuis près de 20 ans, la Fondation agit en faveur de l'égalité des chances aux côtés de ses partenaires associatifs, auprès desquels les salariés du groupe sont pleinement engagés. **SFR est un accélérateur d'inclusion numérique, d'égalité des chances et de solidarité, au service de l'Economie Sociale et Solidaire**, qui contribue à une société plus ouverte, plus juste, plus inclusive.

**Avec l'objectif de « faire du numérique une chance pour tous », cette nouvelle édition de l'Appel à Projets Numérique Solidaire vise à soutenir des associations engagées au plus près du terrain qui facilitent l'inclusion des publics en situation de fragilité grâce au développement de solutions numériques innovantes.**

Près de 200 projets ont été étudiés par des salariés engagés, les 12 projets finalistes ont ensuite été analysés et évalués par un jury final composé d'administrateurs de la Fondation et de salariés lors de sessions de pitch, sur des critères d'innovation, d'impact social, de pérennité et de nombre de bénéficiaires du projet.

Les 5 projets, en parfaite complémentarité, sont :

- Moderniser les outils numériques pour optimiser l'accompagnement à distance des personnes détenues avec **Auxilia** et **Share It**.
- Créer une plateforme numérique agricole pour favoriser l'aide alimentaire avec **SOLAAL**.
- Favoriser l'accès des lycéennes aux carrières scientifiques grâce au numérique avec **Le Cercle FSER**.
- Accompagner les jeunes en décrochage scolaire par la mise en place d'actions locales, citoyennes et solidaires avec **ADEN-S**.
- Sensibiliser et former les publics isolés en territoire rural grâce à des ateliers numériques itinérants avec le **Connecto'Bus** de l'**APF France Handicap**.

Ainsi, les projets lauréats répondent parfaitement aux objectifs du Numérique Solidaire :

### **AUXILIA**

**Moderniser les outils numériques pour optimiser l'accompagnement à distance des personnes détenues** pour renforcer l'accompagnement des apprenants et favoriser l'engagement des bénévoles. Les bénéficiaires sont un public de détenus, hommes et femmes majeurs, condamnés ou en attente de jugement dans tout type d'établissement pénitentiaire.

### **SOLAAL**

**Accompagner les structures agricoles pour lutter contre le gaspillage et favoriser l'aide alimentaire.** Les bénéficiaires sont les structures agricoles confrontées notamment à des invendus, les associations d'aide alimentaire et leurs antennes locales. Impact : 4 millions de personnes bénéficiant d'aide alimentaire.

### **LE CERCLE FSER**

**Promouvoir les sciences et la recherche, notamment auprès des publics qui en sont les plus éloignés**, jeunes ou moins jeunes, issus de milieux ruraux ou défavorisés. **Avec le PROGRAMME E-DECLIC : favoriser l'accès des lycéennes aux carrières scientifiques** grâce au numérique en **éliminant** les barrières géographiques, sociales et de genre pour offrir des opportunités éducatives équitables, en **faisant évoluer** les représentations sur l'orientation dans les carrières scientifiques.

### **ADEN-S**

**Accompagner les jeunes de 16 à 25 ans en décrochage scolaire vers l'insertion en Région Occitanie** sur des territoires marginalisés, au sein des quartiers prioritaires et en milieu rural, par la mise en place d'ateliers d'insertion. Dans le cadre du programme la Vadrouille numérique, proposer aux jeunes de créer des objets en utilisant les techniques du numérique, en collaboration avec Combustible numérique et Candid atelier.

### **APF FRANCE HANDICAP**

**Accompagner et former les publics isolés en territoire rural grâce à des ateliers numériques itinérants**, permettant de faciliter l'accès et l'accompagnement des personnes en situation de handicap et leurs aidants isolés, dans le Département du Loiret en région **Centre-Val-de-Loire**. Ses objectifs sont : **aller à la rencontre** de plus de 200 bénéficiaires grâce au **Connecto'bus**, **proposer** au moins 10 ateliers d'initiation à l'utilisation des outils numériques adaptés ou **mesurer** l'impact social du projet par l'analyse de témoignages.



**A propos de la Fondation SFR - [alticefrance.com](http://alticefrance.com)**

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

Pour suivre l'actualité de la Fondation SFR sur LinkedIn @sfr et Instagram @la\_fondation\_sfr

**Contact presse :** [presse@alticefrance.com](mailto:presse@alticefrance.com)